保する研修に5人、新採用職員2代対し新採用職員研修も実施している。7年度も引きで参加させている。専門業務についても、各種協議会等が行っている実務研修に、予算の範囲内で参加させている。7年度も引きを計画的に実施しているところである。 いる業务 でがれる業人 しょりがいい しょうしょう しょうしん

# 教育行政推進につい さ

見今 (通しについて。)後5年間程度の入所対象者数

350人程度の入所を想定しは平成17年度当初程度、全体的するものと考え、保育所ごの見通しについて。 所を想定してい程度、全体では保育所ごとにはば現状で推

保育所と幼稚園との一元化について。 町長 国は将来的には一元化する方向で、制度の枠組みを変えてき だなな経緯があり、短期間で両者 の壁を取り除くことは困難なのが 実情。本町は、合併前の旧町村時 代から保育所行政の歴史は古く、 重点を置いてきた分野であり、幼 重点を置いてきた分野であり、幼 を踏まえ一層充実した保育を行っている を踏まえ一層充実した保育を行っている。 の学校の学級編成の基準と実情は、 小中学校ともに40人学級であるが、 小中学校ともに40人学級であるが、 小りちく14人、三島小15~18人、愛治 小りち~14人、三島小15~15人、泉 小11~15~16人、泉

### Ш 崎 保 議 員

### 語時体制と危機管理の さ

災行政無線システムの

**町長** これまで町村ごとに異なった周波数で運用していたので、今た周波数で運用していたので、今た周波数で運用していたので、今時和ばならなかったことから、災害情報は、人的伝達に頼らなければならなかったことから、災害情報は、人的伝達に頼らなければならなかったことから、災害情報は、人的伝達に頼らなける。が、この「移動系防災行政無線システム」を整備することで、町内全域の災害現場と本庁基で、町内全域の災害現場と本庁ところであるが、この「移動系防災行政無による情報入手に限定されたので、今の迅速な対応が通信可能となり、災害への迅速な対応が図れるものと考えている。

自主防災組織について、行政としての取り組み状況は。 町長 組織づくりに向けた対策として、防災組織でくりに向けた対策として、防災組織でよる共助の重要性を各種会議等で説明し、早期の生まいただいている。鬼北町の自主防災組織は2地区で2・1%と低い状況であるが、9月以降、区・組で表記のであるが、9月以降、区・組で表記であるが、9月以降、区・組であるが、9月以降、区・組であるが、9月以降、区・組であるが、9月以降、区・組であるが、9月以降、区・組であるが、9月以降、区・組で、行政と

ころである。て具体的な説明に出向いているとて具体的な説明に出向いていると要請を受け、現在、担当課におい要数の地区から結成に向けた協議なされ、1地区で結成を見たほか、

#### H 八 重 議 員

## (住民参 加の町づくりについ

地域住民の自治意識高揚の取り組 みについて。 町長 区・組などの自治組織に加 入していない世帯が、9月1日現 なっている。町としては「地域 題の解決」や「地域コミュニティ の加入を推進しているところであ 高。具体的には、町営住宅入居者 を明確にしている。未加入者の問題が を明確にしている。未加入者の問題が を明確にしている。未加入者の問題が を明確にしている。とともに、未 題ではないかと考えている。 とも とする自治組織の重要 を明確にしているとともに、未 を明確にしていくことも大きな課 との役割分担

考えている。 大進事例等も参考にしながら、導 大進事例等も参考にしながら、導 大に向けた検討をしていきたいと いきたいというがら、導いがら、導いがら、

員と町民との信頼関係を